

Guten Morgen!

Es müssen nicht Urkunden und Medaillen sein, mit denen man engagierten oder **verantwortungsbe-**wussten Bürgern für eine gute Tat dankt. Oft reicht ein öffentliches Wort des Dankes. So auch im Fall der Kupferkapsel der Stavenower Kirche, die jüngst nach Aussage des Amtes Bürger" gefunden hatten und die das Amt an die Denkmalbehörde zur fachlichen Begutachtung weitergab. „Stavenower Bürger“, das war konkret die elfjährige Vivian Braun, die von ihrem Giebelzimmer aus die Kupferhülse auf dem Dach des Buswartehäuschens entdeckt hatte, wohin diese samt Nestbaumaterial aus der Turmkugel beim Herunternehmen der einsturzgefährdeten Kirchturmspitze gefallen war. Gemeinsam mit dem Vater barg sie den Fund -für das Mädchen ein aufregendes Erlebnis. Ein Mitarbeiter des Amtes holte die Kapsel dann bei der Mutter ab - ohne ein Wort des Dankes. Und dafür war auch auf der jüngsten Gemeinderatssitzung keine Zeit. Schade!

Ihr Prignitzer